



## La Fundación Secretariado Gitano sale a la calle

La Fundación Secretariado Gitano celebra un día de puertas abiertas con la instalación de un stand en la plaza de Concepción Arenal de Huesca. Allí estarán el viernes día 27, de 10.30 a 12.30. Según anuncian, habrá obsequios, talleres de pintura para niños, exposición de documentación de la FSG, etc. Además, entre los actos previstos está realizar un audiovisual donde diferentes representantes públicos y ciudadanos graben un mensaje de apoyo a la comunidad gitana.